

## Dakar 2015: Al-Attiyah und Barreda bleiben in Führung

**Nasser Al-Attiyah im Mini All4 Racing und Joan Barreda auf Honda CRF 450 Rally haben gestern mit ihren Etappensiegen bei der Rallye Dakar in Chile ihre Führung in der Gesamtwertung des Auto- bzw. Motorradfeldes verteidigt. An der Spitze des Lkw-Klassements stehen drei Kamaz mit Ayrat Mardeev auf dem ersten Platz. Die Etappe, die durch die Atacama-Wüste führte, gewann Teamkollege Eduard Nicolaev. Rafal Sonik eroberte sich auf Yamaha Raptor 700 mit seinem Tagessieg die Tabellenführung bei den Quads zurück.**  
(ampnet/jri)

## Bilder zum Artikel

---



Kamaz von Ayrat Mardeev.

---



Nasser Al-Attiyah im Mini All4 Racing.

---



Rafal Sonik auf Yamaha Raptor 700.

---